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「どんまい どんま～い」           他の月の「どんまい どんま～い」を見逃した方は金物ショップタケダのサイトからぜひ御覧下さい。 

失敗した時、がっかりした時、つらい思いをした時、落ち込まず再チャレンジ出来る様にとの思いで、あなたと私の心のかけ橋レターを送ります。 
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失敗に 

気づくのが、 

遅いんです
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失敗は成長へ結びつけ

る種にしよう！ 

いくつになっても失敗ばかり繰り返している 

武田英昭です。 

失敗した事を自分で気付かなくて、まわりの人か

ら教えてもらい、いよいよ、その失敗に気が付い

た時は、手遅れになっている事が多いです。 

近年は新規学卒の求人を募集していました。 

今年は大学卒だけに絞って募集をかけていました

が、まったく反応がなく９月頃になってから、 

おかしいなぁなんて思っていました。 

そうしたら、ある人に今年は求人募集の企業が多

くて、９月にはほとんどの大学生は決まっていま

すよと教えられました。 

あわててハローワークさんに相談したら、 

まさにその通りでした。 

それではと高校卒にも募集をかけて、 

早速、私の思いを伝えに学校訪問に行きました。 

学校で面接してくれた就職課の先生の話しでは、         

今年は特別だそうで、例年になく早く決まって   
 

 
 
 
 
 
 
 
いて、希望する企業で、ほとんどの生徒が採用内

定をもらっているそうです。 
今年は企業が生徒を選ぶのではなく、生徒が企業を

選べる求人があるそうです。 

ようやく現実がわかり、他の高校にも次々に電話

をかけて就職課の先生に会いに行きました。 

どの学校の先生も今年の求人募集する企業の多さ

に驚いているようで、生徒が希望する企業にだい

ぶ決まっているとの事でした。 

私は、まだ決まっていないわずかな生徒の可能性

に賭けて、ただただお願いして来ました。 

大学卒はすぐに仕事が出来るようになるので、 

教える立場として楽ですが、教えるのに多少時間

がかる高校卒にこそ、当社の仕事を一から教え、

社会人として育てて行く事に、しっかり取り組んで

行かなければならないと思いました。 

今頃、そんな事に気づいても、来年の新卒採用に

結びつくかどうかわかりませんが、私の今年の就

職状況の現実を見極められなかった失敗から、 

今後の会社のあるべき人事教育が見えて来たよう

な気がします。 

これから、永続的に会社を元気にして行くには、 

しっかり若い人を受け入れて、育てていく事が、 

一番大切になると思いました。  

その若手育成こそが、私の五年後を目標にしてい

る事業継承の根幹になると思います。武田英昭 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 すっかり朝晩が冷えて来ました。 

風邪をひかないように気を付けて下さいね。 

会社でもマスクをしている人が増えて来ました。 

おかしいなぁと思ったら早目、早目に対処して、 

かるいうちに治しましょう。  

その日の疲れを翌日に残さないように心がけるの

も予防の一つかもしれませんね。    武田英昭                                                                                                                              

あなたにそして自分にも 
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“どんまい どんま～い”を読んでいかがだったでしょうか。「あなた」の感想をお聞かせ下さい。 
電話 023-644-5633  FAX 023-644-5663  武田英昭までお願いします。 

 どんな事でもいいです。お待ちしています。 
 
                                                      
 

まってます。 

たけちゃんは 

大島、行くよね 

露天風呂は

最高だね♪ 

同級会は時間を逆戻りさせ

るタイムマシーン♪ 

中学校の同級会で温泉に一泊して来ました。 

この年になると昔の仲間と会いたい気持ちが強

くなるのでしょうか。 

最近、３年連続でクラス会が企画されています。 

渓流を眺められる露天風呂に入って、ゆっくりし

てから夕食になりました。 

今回の温泉に一泊しての同級会は初めての企画

で、幹事もいろいろと話が弾むように準備をして

くれました。 

特に驚いたのは４６年も前の中学校時代の校内新

聞を保存していて、コピーして持って来てくれた事

でした。 

まさか、その当時の校内新聞を見られるとは想像

もしていなかったので、新聞の記事を見ながら 

忘れかけていた記憶がよみがえって来て、昔話に

花が咲きました。 

クラスマッチで総合優勝した事や、クラス対抗の

いろんな大会で我が３年５組が全部優勝した事

等、学年で一番団結力があって何をやるにもクラ

スが一つになって頑張った事等、懐かしい話で盛

り上がりました。 

新聞の写真も鮮明に残っていて、新聞に載ってい

る昔の女の子がとてもかわいく見えました。 

自分の名前が載っていたりすると、興味がそそられて

見るのですが、自分の事でありながら、その記憶も無

く、立志式の自分の決意等は恥ずかしくて、とても

見られたものではありませんでした。 

来年は、鹿児島県の大島にいる同級生に会いに行

こうという話になりました。 

男性から女性になった同級生の波乱に満ちた人

生を聞き、そして励まして来たいと思っています。 

地図で見たら沖縄本島と鹿児島の真ん中位に位

置する島でした。 

大島行きは来年の５月の連休の後に、予定する事

になりました。 

 

何人参加できるかわかりませんが、私は何とかし

て行きたいと思っています。 武田英昭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

編集後記 

 景気はそんなに好調な訳ではないのに、 

求人する企業が多いのは、世代交代の為の 

人材確保だと思われます。 

これから少子高齢化で増々その傾向は強く 

なって行くのでしょうか。     武田英昭 
☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
 来年の同級会は大島行きと担任の先生の 
自宅近辺での食事会と２回行われそうです。 
来年の話をすると、すぐみんなが賛成します。 

楽しい仲間です。               武田英昭 
 




